



COBRA SPELL

666

01.12.2023

COBRA SPELL aims for world domination with their devilish 80s metallic rock inspired debut, 666!

International sleaze rock quintet **COBRA SPELL** strike with their debut album, **666**, out December 1, 2023 via Napalm Records! Founded in 2019 by up-and-coming guitar phenomenon Sonia Anubis (ex-**CRYPTA**, ex-**BURNING WITCHES**), the band's current lineup is completed by Kristina Vega on vocals, Twitch Streamer Noelle dos Anjos on guitar, Hale Naphtha on drums and Roxy Herrera on bass. Together they have already toured with numerous established bands such as **ROSS THE BOSS**, **ENFORCER** and **EVIL INVADERS**, and released two globally praised EPs, *Love Venom* (2020) and *Anthems Of The Night* (2022). With these aces under their studded leather belts, **COBRA SPELL** now introduce their first full-length, aiming for nothing less than 80s rock 'n' roll world domination.

A heavily classic rock inspired intro track paves the way for the energetic first single "S.E.X.", which is centered around Kristina Vega's sky-high vocals. The essence of **666** is without a doubt untamable and unapologetic feminine power, refreshingly twisting typical lyrical themes of 80s sleaze metal - particularly present on tracks like "*Satan Is a Woman*" and "*Bad Girl Crew*". **COBRA SPELL** don't limit themselves to glam rock and heavy metal clichés with their instrumentation either - from tingling synths to a groovy saxophone solo on "*Love = Love*", the band skillfully combines different 80s-inspired soundscapes. **COBRA SPELL**'s songwriting skills especially shine on catchy future hit "*The Devil Inside of Me*" and emotional "*Fly Away*" - the latter representing one of the slower songs on the album. Mesmerizing melodies and absorbing drum patterns are topped off by raspy rock 'n' roll vocals on the **W.A.S.P.**-inspired anthem of runaways and rebels, "*Warrior From Hell*", before shredding "*High on Love*" wraps the album up on an uplifting note.

COBRA SPELL's ambitious, smoking hot debut attack, **666**, showcases the undisputable talent of the outfit, and is sure to settle the rising rockers' standing in the scene. These fierce ladies take no prisoners and are now ready to take on all stages worldwide, with a hunger to put on a show that will leave audiences around the globe bewitched, speechless and begging for more.

COBRA SPELL greifen mit ihrem Debütalbum nach der Rock'n'Roll Weltherrschaft!

Die internationale Sleaze Rock-Formation **COBRA SPELL** veröffentlicht am 1. Dezember 2023 über Napalm Records ihr langerwartetes Debütalbum **666**! Gegründet im Jahr 2019 von der aufstrebenden Gitarren-Heldin Sonia Anubis (ex-**CRYPTA**, ex-**BURNING WITCHES**), wird die aktuelle Besetzung der Band durch Kristina Vega am Gesang, der Twitch-Streamerin Noelle dos Anjos an der Gitarre, Hale Naphtha am Schlagzeug und Roxy Herrera am Bass vervollständigt. Gemeinsam haben sie bereits mit zahlreichen etablierten Bands wie **ROSS THE BOSS**, **ENFORCER** und **EVIL INVADERS** getourt und zwei weltweit gefeierte EPs, *Love Venom* (2020) und *Anthems Of The Night* (2022), veröffentlicht. Mit diesen Assen in ihren nietenbesetzten Lederjacken stellen **COBRA SPELL** nun ihr erstes Studioalbum vor und streben nach nichts Geringerem als die Weltherrschaft des 80er Rock 'n' Roll!

Ihre Debütscheibe wird von einem klassischen Rock Intro eröffnet, das den Weg für die energiegeladene erste Single "S.E.X." ebnet, die um Kristina Vegas eindringlichen Vocals im ohrwurmverdächtigen Refrain getragen wird. Aus diesem Opener wird auch direkt die Essenz von **666** deutlich, die zweifellos im unbändigen und unverfrorenen femininen Power des Quintetts liegt. In den Lyrics werden typische Themen des Sleaze Metal der 80er Jahre aufgegriffen, aber erfrischend verdreht - besonders präsent auf Tracks wie *"Satan Is a Woman"* und *"Bad Girl Crew"*. **COBRA SPELL** beschränken sich auch bei ihrer Instrumentierung nicht auf Glam Rock- und Heavy Metal-Klischees - von prickelnden Synthesizern bis hin zu einem groovigen Saxophon-Solo bei *"Love = Love"* kombiniert die Band geschickt verschiedene 80s Sounds und bricht damit auch musikalische Tabus. Die außerordentlichen Songwriting-Fähigkeiten glänzen besonders auf dem eingängigen Hit *"The Devil Inside of Me"* und dem emotionalen *"Fly Away"*, bei dem es sich um eines der langsameren Stücke auf dem Album handelt. Eingängige Melodien und mitreißende Schlagzeugmuster werden von kratzigen Rock 'n' Roll Vocals auf der von **W.A.S.P.** inspirierten Hymne *"Warrior From Hell"* gekrönt, bevor das shreddernde *"High on Love"* das Album gebührend abschließt.

666 ist eine ehrgeizige Debüt-Attacke von **COBRA SPELL** und präsentiert das unbestreitbare Talent der Formation, die sich zweifellos einen festen Platz in der Szene sichern wird. Entschlossen und selbstbewusst nehmen die Girls keine Gefangenen und sind bereit mit enormen Power die Bühnen und Plattenregale dieser Welt zu erobern und eine Show abzuliefern, von dem das Publikum sprachlos zurücklässt – macht euch bereit!

